

# GRAND CONSEIL DES ENFANTS

## École de Puy-Lonchard

14 février 2024

### Présents :

Représentants des

**PICHI**



Alycia CE1  
& Angelo CE2

Représentants des

**CORDYLE**



Romane CM2  
& Aurore CP

Représentants des

**TARSIER**



Léon CE1  
& Jawen CE2

Représentants des

**GRETA**



Arthur CM2  
& Milo CM1

Représentants des

**POTOO**



Lorian CE1  
& Inès CE2

Représentants des

**AXOLOTL**



Tim CE1  
& Nolan CE1

Représentants des

**SQUILLE**



Lily-Rose CM2  
& Maya CE1

Représentants des

**ADULTES**

Sabrina,  
Directrice du  
périscolaire

Patrice  
Directeur de  
l'école

Président et Secrétaire de Séance : Patrice

Distributrice de parole : Nolan

Ouverture de séance 9h25

### 1) Présentation du Conseil

Tour de table pour se présenter.

Le Grand Conseil des Enfants a pour rôle de discuter des idées et des problèmes concernant la vie dans la cour et plus généralement dans l'école. Chaque groupe pourra présenter une des propositions de sa famille à tour de rôle.

### 2) SQUILLE : Il y a des problèmes de cordes.

Certains les utilisent mal et font mal aux autres. Il faudrait les utiliser correctement pour sauter et ne pas utiliser les cordes avec des poignées pour faire tourner autour de soi.

Certains jeux peuvent faire mal ou être dangereux.

- Proposition mise au vote : Ceux qui jouent mal aux cordes doivent être interdits de cordes pour un jour la première fois, pour une semaine la deuxième fois et pour un mois la troisième fois. 9 voix pour et 5 voix contre. **La proposition est adoptée.**  
Une affiche de rappel des règles sera réalisée par Romane, Lily-Rose, Inès et Lorian.

### 3) POTOO : Ne pas jouer dans les toilettes. Penser aux affiches

Certains élèves ne respectent pas les règles des toilettes ou jouent avec les affiches occupé/libre. Parfois les enfants en sortant oublient de retourner l'affiche.

Les affiches ont quand même apporté une amélioration de la vie dans les toilettes, il y a moins d'enfants qui entrent sans frapper.

- *Proposition mise au vote : Demander à la mairie l'installation de verrous de couleurs (10 toilettes). 13 voix pour et 1 abstention. La proposition est adoptée*

#### **4) GRETA : Dans la file d'attente pour avoir les jeux, il y a des enfants qui doublent ou viennent sans manteau pour être en premier.**

- *Proposition mise au vote : Donner le pouvoir aux gilets jaunes de refuser de donner des jeux aux enfants qui viennent sans manteau, doublent ou rentrent dans la salle : 13 voix pour et 1 abstention. La proposition est adoptée.*

#### **5) TARSIER : Faire plus d'arts plastiques.**

Pour dessiner dehors il y a déjà les craies et sur le temps périscolaire on peut dessiner dans la classe trois.

La peinture dehors en libre accès ça risque d'en mettre partout.

Ce sujet sera discuté au conseil des maîtres et en équipe périscolaire : On peut faire des activités plastiques sur les matinées vivre ensemble, sur le temps périscolaire et mettre en place des ateliers de dessin en extérieur aux beaux jours sur les récréations.

#### **6) CORDYLE : Arrêter de rester dans les toilettes pendant les récréations car cela finit en jeux et en bêtises.**

Il est discuté de couper le chauffage dans les toilettes. Il faut le redire, on n'y va pas parce qu'on a froid ou qu'on s'ennuie. Il n'y a pas d'autre solution pour le moment.

#### **7) PITCHI : Remettre le deuxième but.**

Ce sera fait avec le réaménagement de la cour.

Si on a enlevé le but c'est parce que le football prenait trop de place dans la cour et il y avait plein d'histoires. Depuis les enfants ont plus d'espace pour jouer, courir, faire de la corde à sauter et il y a moins de disputes.

#### **8) POTOO : Mettre un coin calme derrière la classe 1.**

Il y a la réserve d'eau à cet endroit.

Il y a déjà des zones calmes sans ballon comme devant les fenêtres de la classe 7. Aux beaux jours des coussins et des bacs à livres seront sortis dans cette zone aux récréations.

Clôture du conseil à 10h18

**Ressenti des enfants :** « c'était bien », « il va y avoir des choses mieux ».